



Primaria, principal eje de la prevención y del abordaje de las patologías respiratorias

150 profesionales repasaron los avances en neumología en Fonseca

ALEJANDRO SEGALÁS | SALAMANCA

El Encuentro Neumología de Atención Primaria en Salamanca dejó claro ayer el papel fundamental de los centros de salud y los consultorios para hacer una labor de prevención en las enfermedades respiratorias y para abordar las patologías en fases iniciales o crónicas, según defendió el jefe del servicio de Neumología del Complejo Asistencial de Salamanca, Miguel Barrueco, uno de los coordinadores de la cita junto al

neumólogo Miguel Ángel Fernández Mezquita.

El encuentro impulsado desde la Universidad de Salamanca y el Hospital, congregó 150 profesionales entre médicos y enfermeras en la Hospedería Fonseca.

Concurso de traslados. Alfonso Romero Furones, médico de Atención Primaria de Salamanca, destacó que con el concurso de traslado que ultima Sacyl se corre el peligro de perder enfermeras

especializadas en pruebas y prevención de enfermedades respiratorias. "Sacyl deberá tener cuidado al hacer los cambios ya que si mueven a la enfermera que está formada y tiene experiencia en hacer las pruebas como la espirometría (test no invasivo que permite conocer la función pulmonar de una persona) y llega otro profesional nos cuesta muchos meses de entrenamiento hasta que adquiere la destreza necesaria", indicó el facultativo salmantino.



Fernández Mezquita, Barrueco y Romero Furones. | GUZÓN